

Célébration à l'église de Ruelle Gérard CHARRIER le 17 décembre 2022

Gérard est né le 16 janvier 1940 à Bessac (16). Il est le dernier d'une fratrie de 5 enfants.

Gérard a 2 sœurs et 2 frères

Il est ordonné prêtre le 4 juillet 1965, il suit des études à Rome

Vicaire à Mansle de 1966 à 1973

Vicaire à Chasseneuil de 1973 à 1991. Il est prêtre ouvrier dans une équipe sacerdotale associée à la Mission de France

A partir de 1991, il est au service de la paroisse de Ruelle. Doyen du doyenné Angoulême

Est de 1993 à 1996. En 2003, il est nommé aumônier diocésain du Secours Catholique

Il reste aussi aumônier de la maison d'arrêt d'Angoulême à partir de 2012.

En 2017, il se retire à la Maison diocésaine avant de rejoindre l'EHPAD, la Croix de Maréchal à Soyaux.

Maintenant voici quelques mots de Gérard écrit alors que sa tête ne lui avait pas encore joué de mauvais tours

« Rien ne me prédestinait à être un jour prêtre- ouvrier... Ayant des parents, des frères et sœurs dans l'agriculture, c'est vers ce secteur que je me suis mis en recherche... Pour me faire la main, j'ai passé presque un an chez des agriculteurs amis installés en GAEC à Cellefrouin. Puis il a bien fallu me décider à trouver une embauche quelque part. Je cherchais plutôt un cadre collectif... Il y avait à Montembœuf une grosse pépinière de 50 salariés à l'époque. En 1974, j'ai été embauché dans cette entreprise. Je n'ai pas caché au patron que j'étais, il a cependant accepté de me prendre... J'allais y rester 26 ans (jusqu'en octobre 2000...

Il y avait une bonne douzaine de travailleurs turcs, hommes et femmes, qui sont devenus mes compagnons de travail... Ils respectaient ma propre foi chrétienne et cela nous rapprochait...

Ma vie de prêtre aurait très pu s'orienter autrement. Le fait d'avoir vécu tout cela, qu'est ce qui en restera ?... C'est le secret de Dieu...

Dieu est présent au cœur du monde, aux cœurs de la vie. Nous en sommes témoin.

L'essentiel est d'être là avec l'autre, avec son humanité. Je crois retrouver là quelque chose de ce que les Prêtres-Ouvriers veulent dire en parlant d'un ministère d'humanité.